



*Auf einmal bist du nicht mehr da, und keiner kann's verstehen.
Im Herzen bist du uns ganz nah, bei jedem Schritt, den wir nun gehen.
Nun ruhe sanft und geh' in Frieden, denk' immer dran', dass wir dich lieben.*

Tief traurig, aber voller Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von
Herrn

Matthias Beinsteiner

Änger Hias

Ehrenobmann des Heimatvereins D'Aberseea
Gründungsmitglied der Festtagstracht und der Prangerschützen Abersee
Ehrenmitglied des Salzkammergut Gauverbandes
Träger des Verdienstzeichens des Landes Salzburg und ausgezeichnet mit dem Ehrenteller der Gemeinde Strobl
Langjähriges Mitglied der Kameradschaft Strobl, sowie Mitglied weiter örtlicher Vereine

der am Dienstag, dem 4. Mai 2022, unerwartet, jedoch gestärkt mit den heiligen Sakramenten der Kirche,
im 86. Lebensjahr von Gott, dem Herrn, zu sich gerufen wurde.

Du bleibst in unseren Herzen

Regina
Gattin

Regina und Peter Matthäus Franz und Doris Peter und Helga
Kinder und Schwiegerkinder

**Sonja und Wolfgang Mario und Michaela Peter Lukas Erwin Susanne Raffaella und Lukas
Franz-Leopold und Magdalena Anna und Markus Andreas und Esther Julia Michael und Melissa**
Enkel

Leonie Thomas Luisa Theresa Jonas Indira
Urenkel

Karoline und Franz Anni
Schwester, Schwager und Schwägerin

Im Namen aller Verwandten und Freunde

Die Seelenmesse für unseren Papa feiern wir am Dienstag, dem 10. Mai 2022, um 15.00 Uhr in der Pfarrkirche Strobl.
Anschließend geleiten wir ihn zu seiner letzten Ruhe im Familiengrab.

Wir beten für ihn am Montag um 19.00 Uhr und am Dienstag um 14.30 Uhr in der Pfarrkirche Strobl.
Abersee, im Mai 2022

Eine Kerze anzünden unter „Trauerfälle“ auf www.bestattung-lesiak.at